



～東の丘に芳しく香れ～

# 輝け! 東芳っ子

令和5年 7月20日

東芳小学校だより

第15号

文責: 校長 山際裕之

## 大きな成果を収めて、本日で1学期が終了しました

1学期72日間の最終日を迎え、終業式を実施しました。感染症の影響も少なくなり、コロナ禍前の学校に少しずつ戻ってきました。終業式の中で「1学期に自分のよさを生かしながら充実した学校生活を送れましたか?」とたずねると、ほぼ全員の手が元気よく挙がりました。各種行事のほか、日常の授業や諸活動の中で、子どもたちのよさが発揮され、輝く姿をたくさん見ることができてうれしかったです。大きな成果を収めて1学期を無事に終了することができました。保護者の皆様、地域の皆様の本校教育活動へのご理解と、温かいご協力に心より御礼申し上げます。充実した夏休みを過ごしひとまわりたくましくなった子どもたちと、元気に2学期の学校生活をスタートできることを楽しみにしています。

終業式の中で、1年生、3年生、5年生の代表児童が、1学期の成果や今後の抱負を立派に発表しました。発表内容は、次のとおりです。



### 1年生 鈴木 瑛士さん

1がっきにがんばったことをはっぴょうします。

まず、こくごでは、おんどくとさくぶんがじょうずになりました。さんすうは、たしざんとひきざんができるようになりました。せいかつでは、あさがおをそだてたり、つちあそびやみずあそびをしたりして、たのしかったです。それから、にゅうがくして、ともだちが100にんになりました。とてもうれしかったです。

あしたからの楽しいなつやすみをすごし、2がっきもがんばります。

### 3年生 阿久津美月さん

わたしが1学きにがんばったことは2つあります。1つめは、算数のべんきょうです。わたしは算数のべんきょうががてでした。でも、自学などで前に習った所をやったり、習ったばかりの所をやったり、算数の問題を考えていたりしてがんばりました。2つめは、家でたくさんお手つだいをしたことです。家で自分のやる事が終わったら、たくさんお手つだいをしています。習い事でたくさんできないときも、習い事で使ったものをかたづけたり、できることを見つけてお手伝いをしました。

2学きにもこれらをつづけながら、あたらしいめあてをもって、たっせいしたいです。

### 5年生 笹原 彩夢さん

ぼくは、学習面と運動面で、1学期をふり返ってみました。

学習面では、分からないことがあった時に、授業が終わった後に質問をして、分かるまで取り組みました。そのおかげで、小数のかけ算やわり算の答えをすばやく求められるようになりました。また、数直線を正しく書いたり、複雑な形の体積を求めたりできるようになりました。

運動面は、水泳をがんばりました。クロールの息つぎを先生に教えてもらい、何回も練習しました。鼻や耳に水がいっぱい入ったけれど、あきらめずに練習しました。水泳記録会では25mを泳げました。

ぼくは、この1学期を通して、努力すればいい結果になるということを学びました。夏休みも、いろいろなことに努力をして取り組んでいきたいです。

## 1学期最後の表彰!

### ◆私の家族作文コンクール

- |    |           |           |
|----|-----------|-----------|
| 特選 | 鈴木那々さん(5) |           |
| 入選 | 猪狩詠夢さん(5) | 植田麻友さん(5) |
|    | 菅野琴音さん(5) | 笹原彩夢さん(5) |
|    | 橋本航希さん(5) | 柳沼空人さん(5) |
|    | 阿部愛莉さん(6) | 遠藤詩乃さん(6) |
|    | 高橋百花さん(6) | 中山華愛さん(6) |

### ◆校内水泳記録会(代表)

- 6年25m自由形第1位 川崎泰茄さん

2学期も子どもたちが様々な分野で活躍してたくさん表彰ができることを楽しみにしています。

